



A retenir de l'exercice d'évacuation du bâtiment Eiffel

6 minutes et 32 secondes

C'est le temps que nous avons mis à évacuer le bâtiment lors de l'exercice du mercredi 10 novembre.

Suite à l'exercice, n'oubliez pas ces trois messages importants :

- Il est important d'évacuer dès l'audition du signal sonore, ne jamais croire que c'est un exercice ! Ceci peut sauver des vies.
- Ne pas stationner devant les sorties et rejoindre l'un des points de rassemblement pour permettre aux secours de venir ou aux personnes d'évacuer.
- Ne réintégrer les bâtiments qu'une fois que l'ordre a été donné par un responsable de la sécurité.

Nous vous remercions pour votre participation et nous améliorons nos performances.

L'équipe Sécurité,
Direction du Patrimoine Immobilier et de l'Environnement du Travail

Highlights of the Eiffel building evacuation exercise

6 minutes and 32 seconds

That's how long it took us to evacuate the building during the exercise on Wednesday 10 November.

Following the exercise, please remember these three important messages:

- It is important to evacuate as soon as you hear the sound signal, never think it is an exercise! This can save lives.
- Do not park in front of the exits and go to one of the assembly points to allow help to come or people to evacuate.
 - Do not re-enter the buildings until ordered to do so by a security official.

We thank you for your participation and we are improving our performance.

The Security Team,
Department of Heritage and Property Management